

# Ostholsteiner Anzeiger

## Die Grünen wollen klare Regeln für Gastronomie auf dem Eutiner Markt

**EUTIN** Mit seiner Idee, vor dem Brauhaus Schirme zum Schutz von Gästen fest zu installieren, hat der Gastronom Marcus Gutzeit Widerspruch und eine öffentliche Diskussion heraufbeschworen. Zur Regelung der Außengastronomie auf dem Eutiner Markt hat die Fraktion der Grünen einen Antrag gestellt. Er wird vermutlich im Bauausschuss am Mittwoch, 18. August 2021, behandelt.

Die Grünen möchten, wie Stadtvertreterin Christiane Balzer mitteilt, der Verwaltung den Auftrag erteilen, ein

Nutzungskonzept zur Außengastronomie auf dem Eutiner Marktplatz zu entwickeln. Das solle nach der Sanierung des Platzes eine angemessene Flächennutzung für alle betroffenen Gastronomen sicherstellen.

Zur Begründung heißt es, dass durch den Antrag des Brauhauses offenbar geworden sei, dass sich die benachbarte Gastronomie eine ausgewogenere Nutzung für den Marktplatz wünsche. Geregelt werden müssten Fragen der Flächennutzung, aber auch der Rücksichtnahme



Pläne des Eutiner Brauhauses, feste Schirme zu installieren, werden Thema in der Stadtvertretung. Foto: Bernd Schröder

auf benachbarte Unternehmen. Zudem sollten der Rückbau der Bestuhlung an

Markttagen sowie Nutzungsgebühren besprochen werden. Weiter heißt es wörtlich

im Antrag der Grünen: „Die Verwaltung wird gebeten, den Ist-Stand darzustellen und beauftragt, für die Nutzung nach der Sanierung des Marktplatzes alternative Aufteilungen vorzustellen. Zusätzlich sollte nach erfolgter Sanierung des Marktplatzes auch die Umsetzung der Gestaltungssatzung in den Blick genommen werden, um zukünftig ein harmonisches Gesamtbild auf dem Markt sicherzustellen.“

Gestellt wurde der Antrag zur Behandlung im Bauausschuss sowie im Ausschuss

für Stadtentwicklung und Umwelt (ASU), berichtet Christiane Balzer. „Inhaltlich gehört er ja eher in den ASU, aber da das Thema mit den Schirmen bereits im nächsten Bauausschuss behandelt wird, soll er dort auch unter diesem Tagesordnungspunkt verortet sein.“

Der Bauausschuss tagt am 18. August 2021 öffentlich ab 18 Uhr im Torhaus an der Opernscheune. Einen Tag später kommt im selben Raum ebenfalls um 18 Uhr der Ausschuss für Stadtentwicklung zusammen. kf